

## 沖縄県、想定していたコロナ3千人突破 緊迫感を高める一方で…行動制限に慎重な理由

2022/7/13 沖縄タイムス

新型コロナウイルス病床の確保のために減らされた一般病床の使用率は12日時点で96・4%に達した。医療全体が逼迫（ひっぱく）する状況を受け、沖縄県は救急車の適切な利用を呼びかけるなど緊迫感を高める。一方で、まん延防止等重点措置など県民の行動や経済活動の制限には慎重な姿勢。「11日に本島、八重山に出したコロナ感染拡大警報の効果を見たい」との考えを示している。（社会部・銘苺一哲、平良孝陽）

「日々の感染者の想定は難しいが、感染者数が前週比1を上回る日が続き、感染が増えるだろうと考えていた」。県の宮里義久感染対策統括監は感染の急増を冷静に受け止めた。

前週比1を超えるのは本島が19日連続、八重山は22日連続、宮古は17日連続。感染力の高いオミクロン派生型「BA・5」への置き換わりもあり、3千人突破は想定していたという。

県はこれまで感染の「波」が発生した場合、重点措置や対応方針などで県民の行動を制限してきたが、12日時点では検討のための専門家会議の日程すら設定していない。

宮里統括監は「飲食店での感染が増えれば（重点措置の）検討になるかもしれないが、10代以下の感染が増えている」と指摘。行動制限の議論は病床使用率や医療提供体制などを総合的に踏まえて判断する考えを示した。

政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会の尾身茂会長は11日、行動制限は「今の段階では必要ない」と述べており、県も歩調を合わせた格好だ。

当面は基本的な感染対策を呼びかけ、課題とするワクチン接種率の解消に向けて近く目標値を設定するという。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●沖縄最多3518人感染 県「地域ごとの感染状況を注視し対応」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/179a73354d77f236c455e49b70229178f4e341a5>

●東京きょう1万6878人感染患者が急増「スピードが速い」2倍ペース「猛烈な勢い」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0f6ab4383861c2546d8fef81a63ed8328c2fc98>

●新型コロナ感染急拡大 専門家「重症度や毒性がかなり変わってきている」静岡県内で過去最多2195人感染

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f0d078552e8bd3acfb2ca8f33906f2070ea7e29a>

●なぜ山陰地方で感染拡大？ 専門家に聞くと… 鳥取大学医学部の景山教授

<https://news.yahoo.co.jp/articles/659af75361c84c45cdb7d57815ff926c4538b61c>

●「BA.5への置き換わり徐々に」どう過ごせば？ 専門家に聞く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/08f6c0281e3918c2e9579e0d53028171eabbc28b>

●【感染者1万6000人超】医療現場も激変 検査人数2倍・陽性者は3倍に 検査キットが足りなくなる…厳しい現状

<https://news.yahoo.co.jp/articles/54ab16676197880f9231f7e9052fe396796076a1>

●小児科医「第7波に突入」子どもの感染増加 学校・夏休みの注意ポイントは？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e8f5a61209d9fcbd63c9e2101700563d5179eb62>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ後遺症は「女性の方が多い」 免疫の「暴走」が一因か](#)

●[感染者急増、「第7波」は群馬にも？ 「BA・5」の広がり懸念](#)

●[コロナ実態把握が困難に？ 感染最多の沖縄、今週最大2~3万人予測検査限界の恐れ](#)